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Всемирная Сеть Христиан Врачей

В начальной школе, когда я училась в 4-ом классе, мне проверили зрение. Оказалось, что я почти 
не видела левым глазом. Я была напугана, и родители отвели меня к врачу. После осмотра врач 
поставил диагноз - амблиопия. Он с сожалением сказал, что, будь это выявлено на ранней стадии, 
зрение можно было бы поправить упражнениями, специальными глазными каплями или очками. Но 
теперь было поздно. Амблиопия возникает в результате длительного бездействия глаза из-за ношения 
повязки, слепоты в раннем возрасте или глазного заболевания, в том числе катаракты и птоза, то есть 
непроизвольного опущения верхнего века. 

Врач сказал, что мое зрение не будет выше чем 0,2, даже после операции. Родители решили не 
делать мне операции, а вместо этого попросили выписать мне специальные очки. Но и после трех лет 
ношения очков мое зрение не улучшилось. Более того, ухудшилось и снизилось до 0,6 зрение правого 
глаза, который прежде был относительно здоров. Из-за слабой концентрации внимания я испытывала 
трудности в учебе, к тому же страдала от сильного стресса, так как я видела только 
одним глазом. Люди часто меня не понимали и думали, отчего я все время 
такая угрюмая. На уроках я была невнимательной. Я старалась справиться со 
своей ситуацией, снимая стресс просмотром кинофильмов, делая покупки 
в Интернете, увлекаясь красивыми нарядами. Хорошо, что я оптимист по 
натуре, иначе я впала бы в депрессию.

Члены моей семьи, являющиеся прихожанами церкви Тэчжон Манмин, 
особенно моя мама, заботились обо мне с большой любовью. Мы вместе 
посещали богослужения, поклоняясь Богу в духе и истине; они-то и помогли 
мне вернуться к Богу. Я начала получать благодать через проповеди и начала 
меняться. Я стала хорошо учиться и обрела надежду на Небеса.

Двадцать восьмого октября этого года в церковь Тэчжон Манмин 
приехала пастор Хи Сан Ли и провела молитвенное собрание 
полноты Святого Духа, к которому я готовилась с трепетом в сердце 
и покаянием в том, что раньше стремилась к мирским удовольствиям и 
друзьям. Наконец, пришла моя очередь и пастор Хи Сан Ли помолилась 
обо мне с платком (Деяния, 19:11-12). В тот момент я почувствовала, 
как через слезы исцеляются раны моего сердца. Чувство одиночества, 
напряжение и злость оставили меня.

После молитвы я прикрыла правый глаз и посмотрела левым. В тот 
момент я могла ясно увидеть буквы на плакате. От радости я упала прямо 
там, где стояла, и заплакала. Все, что так обременяло мое сердце, в один 
момент исчезло.

Седьмого ноября я посетила офтальмологическую клинику, куда я 
обращалась пять лет назад, когда училась в 4-ом классе. Осмотр показал, 
что зрение обоих глаз было 1,2. Врач сказал, что, «по медицинским 
понятиям, такое невозможно. Это чудо». Я была настолько счастлива, что 
13 ноября поехала в Сеул поделиться своим свидетельством со старшим 
пастором. Услышав это свидетельство, старший пастор помолился обо мне. И 
опять произошло удивительное. Я исцелилась от головных болей, вызванных 
амблиопией. Аллилуйя! 

После молитвы пастора Хи Сан Ли 
с платком, над которым молился 
д-р Джей Рок Ли, зрение обоих глаз 
стало 1,2.

До молитвы
    Дальнозоркость, 
    астигматизм 
    (серьезное состояние
    левого глаза)

Результаты осмотра глаза

После молитвы
    Результаты осмотра:
    Зрение обоих
    глаз улучшилось 
    до 1,2

Сестра Хин Ю Бэк (ученица средней школы, церковь Тэчжон Манмин)

«Я смогла увидеть буквы»
Я даже заплакала от радости 

Меня зовут дьякон Юн Кы Мун. Вот уже три года, как я уехал 
из Кореи и живу в Соединенных Штатах Америки, в Бевертоне, 

ш т ат  О р е го н .  Д о  то го  ка к  м оя 
семья стала посещать церковь, моя 
жена,  дьяконисса  Ю Чжин Чан, 
чувствовала одиночество и была в 
своем сердце несчастлива. Но хуже 
того, хроническое несварение желудка 
приносило ей много страданий. В 
феврале 2001 года, по совету старшей 

дьякониссы ,  Ми  Юн Чо , 
которая жила тогда с нами 
в одной квартире, мы стали 
членами Центральной церкви 
«Манмин». Проповеди оказали 
на нас огромное воздействие, 
и, став свидетелями деяний 
Божьей силы, мы уверовали. В 
мае того же года мы посетили 
специа льное  двухнедельное 
собрание пробуждения д-ра Джей 
Рока Ли, во время которого моя 

жена получила исцеление от хронического несварения желудка, а мой 
сын Сук Юн исцелился от воспаления легких. С тех пор наша семья 
ведет счастливую жизнь верующих людей, отдавая полную десятину 
и святя День Господний.

Меня послали в Соединенные Штаты как консультанта на 
чемпионат мира по гольфу в 2006 году. Моя мать, дьяконисса Хан 
Ча Чой, стала членом нашей церкви за две недели до того, как мы 
приехали в США. Прежде она была ревностной буддисткой. Она 
была исцелена молитвой старшего пастора от болей во всем теле, 
которыми мучилась постоянно. В мае прошедшего года, после того 
как моя сестра Сан Ми Мун пришла в церковь, все члены нашей 
семьи стали верующими.

Третьего июля прошлого года, ровно три года спустя после того, 
как мы прибыли в Соединенные Штаты, я нашел в почтовом ящике 
письмо из школы, где учится мой сын Сук Юн. В нем был сертификат 
о награждении моего сына за успехи в учебе, подписанный 
президентом США. Эта награда вручается студентам, показавшим 
наивысшие результаты в учебе и имеющим выдающиеся способности 
в различных областях знаний. Сук Юн очень позитивный человек 
и старается держаться в стороне от мирской суеты. Он старается 
поклоняться Господу в духе и истине и с радостью служит Богу. 
Когда Сук Юн приехал в США, ему все было незнакомо, общаться 
по-английски он не мог. Но начал учиться, шаг за шагом, понемногу, 
с верой, что Господь всегда с ним. В результате он прославил Бога, 
добившись в школе, в выпускном классе, наивысших результатов по 
всем предметам и набрав отличные баллы на тестах по английскому 
языку и математике, обязательных для сдачи всеми школьниками в 
штате Орегон. 

Хотя люди в этой стране и живут в изобилии, духовно они 
пребывают в темноте. Мне грустно, когда я вижу людей, якобы 
ведущих жизнь верующих, но без надежды на Небеса. Однажды я 
подарил кассету со «Словом о Кресте» корейской семье, живущей 
по соседству. Они признались, что никогда не слышали подобной 
проповеди, и с тех пор, через церковный вебсайт, начали слушать и 
другие проповеди. Благодарю старшего пастора д-ра Джей Рока Ли за 
то, что он всегда молится за нас и любит нас. Надеемся, что филиал 
церкви «Манмин» будет основан и в нашем городе, чтобы многие на 
своем опыте испытали, что такое Евангелие святости и дела Божьей 
силы. 

Искренне ваш, дьякон Юн Кы Мун из Орегона, США

«Мой сын Сук Юн получил 
награду президента США за 
выдающиеся успехи в учебе»
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23-го - 24 ноября Объединенная 
же н с ка я  м и с с и я  ( п р е з и д е н т  - 
старшая дьяконисса Хён Сук Чо) 
прямо во дворе церкви провела 

уже двенадцатую по счету акцию 
«Поделись кимчи с любовью». 
Члены женской миссии, которым 
п ом о г а л и  6 0 0  д о б р о в о л ь ц е в , 
приготовили «кимжанг кимчи» 
( к и м ч и ,  з а г о т о в л е н н а я  н а 
з и м у )  и  р а з д е л и л и  е е  м е ж д у 
8 5 0  м а л о и м у щ и м и  с е м ь я м и 
п р и хож а н  ц е р к в и ,  р а й о н н ы м 
Центром занятости инвалидов, 
расположенным в Онсу-Тон, Гуро-
гу, и нуждающимися жителями 
района Шиндебан-2Тон, Тонджаку, в 
Сеуле.

Старшая дьяконисса  Ха Сон 
Хвон, руководившая этой акцией, 
сказала: «Старший пастор молился 
о том, чтобы была хорошая погода, 
чтобы мы купили хорошие продукты 

по доступной цене, и о здоровье 
всех участников.  Как он и просил в 
молитвах, погода была прекрасной, 
н а м  у д а л о с ь  т а к ж е  к у п и т ь 
высококачественные продукты по 
приемлемой цене. Мы надеемся, что 
наша кимчи согреет сердца людей, 
которые будут ее есть».

Кимчи упаковали в коробки по 
15 кг, и 24 ноября, в 16 часов 30 
минут, начали ее развозить, сначала 
доставив по адресу Шиндебан-
2Тон, потом - в Центр занятости 
и н ва л и д о в ,  и  з ат е м  -  м н о г и м 
нуждающимся  с емьям .  Акция 
завершилась 25 ноября. Госпожа Чун 
Хи Ан, президент женского собрания 
«Шемол», сказала: «Мы благодарим 
Центральную церковь «Манмин» за 
чуткое отношение к нуждающимся 
людям, проживающим в нашем 
районе. Мы сделаем все, чтобы 
они почувствовали любовь членов 

нашей церкви ».
П р о е кт  « П од е л и с ь  к и м ч и  с 

любовью» начался в 1998 году, 
после финансового кризиса в Корее. 
Его цель - поделиться Господней 
любовью и проявить заботу об 
одиноких членах церкви, детях-
сиротах и пожилых людях. 
Продолжение статьи на 3-й странице.

Приобретение риса в родном 
городе старшего пастора помогает 

нуждающимся членам церкви
Очень трогательна любовь старшего пастора д-ра Джей Рока Ли к своему 

родному городу. Начиная с 2003 года он ежемесячно закупает 250 мешков 
риса, по 20 кг каждый, выращенного в Нам Мён, Чансон, провинции Чоннам, 
и это лишь один из его способов помочь родному городу, в котором он провел 
детство. Рис раздается бесплатно нуждающимся членам церкви. Пастор 
также делает пожертвования в фонд развития начальной школы Бюнйан 
в Чансоне. Господин Су Ян Ким, директор школы Нам Мён, сказал: «Мы 
благодарны старшему пастору за его заботу и любовь к нашему городу. 
Мы очень счастливы, что можем укреплять связи с Центральной церковью 
«Манмин», благодаря этому замечательному проекту».

Создание Миссии общественных 
служителей, президентом которой 

       назначен старейшина Хон Ки Пак 

«Этой зимой будет теплее» 
Проекты «Поделись кимчи с любовью», «Сбор освященного риса» и 

«Приобретение риса в родном городе старшего пастора», направленные на 
помощь малоимущим, сделали теплее атмосферу в церкви нынешней зимой. 
«Поделись кимчи с любовью» - 

мероприятие, проведенное Женской 
миссией уже в двенадцатый раз, 
охватило в этом году 850 семей

О с в я щ е н н ы й  р и с  ч л е н ы 
церкви «собирают» дома. Перед 
каждым приемом пищи семьи 
молятся и от имени каждого 
члена семьи откладывают в 
сторону одну ложку риса для 
пожертвования в церковь. Это 
- одно из особых приношений, 
которое мы от всего сердца 
отдаем Богу. Бог принимает его 
наравне с нашим денежным 
приношением.

Каждое воскресенье,  в 10 
часов утра, члены Комитета 

по  с бору  и  распределению 
освященного риса проверяют 
к о н т е й н е р  д л я  р и с а , 
находящийся между главным 
и  вто р ы м  с в я т и л и щ а м и ,  и 
готовят списки жертвователей. 
П о т о м  о н и  п р и в е т с т в у ю т 
членов  церкви .  Многие  из 
тех, кто жертвуют рис, очень 
п р и з н а т е л ь н ы  з а  Б о ж ь ю 
благодать и хотят участвовать в 
благотворительности.

Те, кто приносят в дар рис, 
приезжают отовсюду еще до 

начала утреннего воскресного 
богослужения. Члены церкви 
вс ех  во з р а с то в  с с ы п а ют  в 
контейнер  рис ,  с  любовью 
припасенный заранее. Контейнер 
наполняется очень быстро. В 
этом году здесь собирается более 
чем по 500 кг риса ежемесячно. 

Д-р Джей Рок Ли сказал: «В 
наше время мы не осознаем, 
наскол ько  ценен  рис ,  но  в 
прошлом это было очень важное 
приношение». И еще добавил: 
«Если кто-то не может сделать 
денежного  пожертвования , 
то  Б о г  с  р а д о с т ь ю  п р и м е т 
освященный рис, когда он дается 
от чистого сердца». 

В соответствии с церковными 
правилами, освященный рис 
используется для обеспечения 
тех ,  кто  служит Го споду,  и 
д л я  Ц а р с т в а  Б о ж ь е г о .  О н 
т а к ж е  и с п о л ь з у е т с я  д л я 
благотворительной помощи 
ма лообе спеченным членам 
церкви и жителям близлежащего 
района. 

Освященный рис, используемый 
для Божьего Царства 

Миссия общественных служителей (ответственный 
пастор -- Ми Ян Ли) была организована совсем недавно 
- 22 ноября. На общем собрании, состоявшемся сразу 
после воскресного утреннего богослужения, старейшина 
Хон Ки Пак был назначен президентом миссии, а старшая 
дьяконисса Бок Сун Чой -  вице-президентом.  Эта 
миссия будет проводить евангелизацию среди служащих 
общественных структур, помогать членам церкви в решении 
вопросов, связанных с работой административных структур 
и их сервисом. В состав миссии входят бывшие и настоящие 
сотрудники государственных учреждений. Служение 
миссии начнется в начале 2010 года.

Старейшина 
Хон Ки Пак 

Старшая 
дьяконисса Бок 

Сун Чой

При плюсовой температуре члены женской миссии маринуют капусту в соусе для кимчи.

Кимчи была доставлена малоимущим жителям района Шиндебан-2Тон 
и в Центр занятости инвалидов.



женской  м исси и  с т а л и  пе рек ла д ы ва т ь 
капусту на стол. Поднимая лист за листом, 
они заправляли кочаны к расным ост рым 
соусом для кимчи. И делали они это очень 
профессионально. Их руки двигались быстро 
и грациозно.

« К а к а я  ч у десна я  пог ода!»  -  ск а за ла 
с  во л не н ие м  д ь я к он ис с а  Ч у н  М и  Л и. 
Она  впе рвые  у ча с т вова ла  в  подобном 
мероп ри я т ии и бы ла  у ве рена, ч то Бог у 
угодно то, что они делают, и Он посылает 
и м  х о р о ш у ю  п о г о д у.  Ул ы б а я с ь ,  о н а 
продолжила: «Несмотря на то, что я впервые 
делала кимчи, но, зная, что этим помогаю 
нуждающимся, я работала с радостью».

Температура воздуха - плюс тринадцать 
по Цельсию. Это был очень теплый день, 
если учесть, что зима не за горами. На лбу 
у добровольцев даже выступили капельки 
по т а.  В сем ь  ча сов  вече ра  т ри  т ыся ч и 
кочанов капусты были заготовлены на зиму, 
превратившись во вкусное «кимжанг кимчи».

 
Время: 24 ноября, с 16:00,

    до 25 ноября 
Как только кимчи было готово, члены 

миссии начали ее быстро развозить, чтобы 
люди попробовали кимчи, когда оно вкуснее 
всего. Приготовив своими руками кимчи, 
члены женской миссии надеются, что тем, 
кому она досталась, в холодное время будет 
теплее, и они проведут зиму, наслаждаясь 
вкусной едой. 
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Понедельник, 23 ноября, 
   время: 13:20 
Пятитонный грузовик с капустой приехал 

в церковь. Как только г рузовик вста л на 
за днем дворе, десятки к репких м у жчин 
начали разгружать капусту. Она выросла на 
холмах провинции Канвондо. Капусты было 
порядка трех тысяч кочанов, но они были 
настолько плотные и большие, что, казалось, 
там все пять тысяч.

«Спасибо за хорошую работу»,- сказала 
старшая дьяконисса Юн Ним Ли, выражая 
б ла г ода рнос т ь  доб ровол ьца м.  « К и м ч и 
в  э том год у  буде т  на м ного  вк уснее»,  - 
радовались старшие дьякониссы Сок Хи Ли 
и Ок Хи Ким. Молитвы старшего пастора 
были услышаны, говорили они, капуста 
оказалась отличного качества, а цена на нее 
– приемлемая.  

Время: 10:00 – 17:00
Около 10 часов у т ра  члены четвертой 

и п ятой Объединенной женской миссии 
помыли и нареза ли редьку, зеленый лук, 
листья горчицы для соуса кимчи, которым 
заправляют капусту. В углу двора стоял 
гигантский чан, специально изготовленный 
дьяконами Ян Бин Лимом, Чон Чун Паком 
и Сын Хён Ханом - из отдела управления 
хо з я йс т вом.  На дев  ре зи новые  са пог и, 
несколько женщин забрались в чан, чтобы 
засыпать капусту солью. Капусту оставили 
там дл я того, чтобы листья ра зм як ли в 
рассоле.

С т а р ш а я  д ь я к о н и с с а  С о к  Х и  Л и 
ска за ла  со смехом: «Чтобы переверн у ть 
к а п у с т у,  н а м  п р и ш л о с ь  л е з т ь  в  э т и 
ог ром н ые  ем кос т и.  Ра ссола  т а м  вы ше 
колен, и, по неосторожности, можно легко 

Она с любовью готовит кимчи уже 12 лет 

«Когда готовишь с любовью, получается особенно вкусно». 
Старшие дьякониссы Хак Сон Со и Ён Хи Го держат кимчи (слева). 

поскользнуться и упасть прямо в рассол. Но 
работа - веселая и, главное, оправдывающая 
с е б я ».  У ч а с т н и к и  а к ц и и ,  в е с ь  д е н ь 
нарезавшие овощи, около пяти часов вечера 
у ш ли отдыхать, готовясь к  решающем у 
заданию следующего дня.

Вторник, 24 ноября, время: 
   с 6:30 до 19:00.
Ранним утром следующего дня, еще до 

рассвета, 50 членов миссии собрались для 
того, чтобы промыть капусту, лежавшую в 
рассоле. «Вы так рано пришли промывать 
кап уст у?» -  «Да. Ее на до вымыт ь, вода 
должна стечь, только потом можно положить 
соус для кимчи между листьями», - ответила 
дьяконисса Сан Хи Хван. 

П о с л е  о б е д а ,  в  ч а с  д н я ,  ж е н щ и н ы 
п рис т у п и л и  к  рабо те. За су ч ив  ру ка ва , 
они принялись делать соус для кимчи из 
нарезанных овощей и специй.  Снаряженные 
к расными хозяйственными резиновыми 
пе рча т ка ми,  пе редника ми,  пова рск ими 
колпаками и даже масками для лица, члены 

  «Предстоящая зима будет “вкуснее”!»
Редька и капуста с полей превращаются в кимчи, 
которая раздается нуждающимся членам церкви

Хроника трех дней проекта «Поделись кимчи с любовью»
 

Несмотря на свои 72 года, старшая 
дьяконисса Чжон Ним Ли, старается делать 
все сама, начиная с покупки необходимых 
ингредиентов и кончая подготовительной 
работой, трудясь день и ночь напролет. 
Несмотря на то, что, порой, на сон остается 
меньше трех  часов,  она  не  ощущает 
усталости. Она делает это уже 12 лет. «Так 
же, как и другие люди, встретившись с 
Богом, отдают Ему всю свою жизнь, так и 
я хочу посвятить этому свою жизнь. Когда 
я думаю о старшем пасторе, который отдал 
всего себя для Божьего Царства, который 
помогает бедным и одиноким людям, я также 
хочу принести хоть какую-то пользу».

Старшая дьяконисса признается, что 
Бог еще раз помог им в этом году купить 

о т л и ч н у ю  к а п у с т у 
по вполне доступной 
цене. Она сказала: «Я 
попросила дьякона Хэн 
Сок Бана,  владельца 
долларового овощного 
магазина, помочь нам 
приобрести капусту с аукциона. Он получил 
предложение, благодаря которому нам 
досталась высококачественная капуста 
(каждый кочан весит 4,5 кг), выращенная 
на ферме в провинции Канвондо, очень 
дешево». Старшая дьяконисса признается, 
что она здорова, радостна и имеет мир в 
сердце, потому что живет в послушании 
Слову Божьему и исполнение богоугодных 
дел считает приоритетным. 

Старшая дьяконисса 
Чжон Ним Ли

Бог - автор Библии 
«Все Писание богодухновенно и полезно для научения, для обличения, 

для исправления, для наставления в праведности» 
(2-е посл. к Тимофею, 3:16).

Серия проповедей «Слово о Кресте» (4) Новости короткой строкой

Двадцать третьего ноября состоялось 
т о р ж е с т в е н н о е  о т к р ы т и е  Ц е н т р а 
социальной помощи церкви Ида Манмин 
(пастор Сын Кил Рю). Пастор Йошими 
Ямашата вел первую часть собрания; с 
приветственным словом выступил пастор 
Сын Кил Рю; было зачитано поздравление 
Акийоши Яманучи;  о  благословении 
молился пастор Тэ Хи Чо. Во второй части 
собрания выступила группа прославления 
ц е р к в и  И д а  М а н м и н ,  а  с т а р ш а я 
дьяконисс а  Мюн Сок  Ли исполнила 
корейский народный танец. На церемонии 
от к р ы т и я  п р и су т с т вова л  п р е зи д е н т 
администрации района Канэ, председатель 
общественной ассоциации, руководители 
р а й о н а ,  с от руд н и к и ,  р а б от а ю щ и е  в 
сфере социальной помощи, поставщики 
медицинского оборудования и члены 
церкви Ида Манмин. Проявляя истинную 
любовь Господнюю, Центр социальной 
помощи будет заботиться о пожилых, 
содействовать в их физической и духовной 
реабилитации, помогать детям-инвалидам и 
другим нуждающимся. 

Церковь Ида Манмин 
открывает Центр 
социальной помощи 

Пастор Питер Бэ (церковь Манила 
М а н м и н ,  Ф и л и п п и н ы )  с  1 3  н оя б р я 
находится  в  миссионерской поездке 
по семи странам Океании (Австралия, 
Новая Зеландия, Папуа- Новая Гвинея, 
Соломоновы острова, Самоа, Вануату, 
Тонга). Миссионерская поездка пастора Бэ 
завершится 9 декабря. Ее итогом должны 
стать переговоры об основании филиалов 
церкви,  подготовительная работа  по 
распространению литературы и подписание 
договоров о кабельном вещании.

Миссионерская
поездка в Океанию

Пастор Юн Ун Чхи, вице-президент 
Миссии слабослышащих, находится в 
миссионерской поездке по Малайзии, 
где он посетил церковь Пенан Манмин. 
Миссионерская поездка назначена на 
период с 12 октября 2009 года по апрель 
2010 года.  Церковь Пенан Манмин – 
первая зарубежная церковь Манмин для 
слабослышащих.

Миссионерская 
поездка в Малайзию,
в церковь для 
слабослышащих - 
Пенан Манмин

Президент администрации района Канэ, 
председатель общественной ассоциации 
Канэ и руководители района перерезают 
ленточку во время открытия Центра 
социальной помощи.

Бог есть Дух, и поэтому Он невидим 
обычному глазу,  но Он явил Себя 
нам многими иными способами. Бог 
явил Себя нам через все, что есть во 
Вселенной, через свидетельства людей, 
которые, благодаря Его силе, получили 
исцеление, но главное - через Библию. 

Поэтому, когда читаем Библию, можем 
в деталях разобраться в том как обрести 
спасение, найти ответы на такие вопросы, 
как: «Зачем Бог создал человека?», «Как 
Он управляет историей человечества?».

 Мы можем также узнать о начале 
и конце человеческой цивилизации, 
Небесах и аде, о нашем Спасителе 
Иисусе Христе и главном назначении 
человека. Более того, мы можем постичь 
истинный образ Божий и, встретившись 
с Живым Богом, прийти к спасению и 
обрести вечную жизнь. 

1. Бог - автор Библии 
Библия состоит из 66-ти книг: в 

Ветхом Завете - 39 книг и в Новом Завете 
- 27. Известно, что Библию написали 
тридцать четыре человека; имена 26-ти 
из них вошли в Ветхий Завет и имена 
8-ми – в Новый Завет. На написание 
Библии ушло примерно 1600 лет: 1500 из 
них охватывают Ветхозаветные времена, 
и только 100 лет относятся к эпохе 
Нового Завета. И хотя Библию записали 
34 разных человека, ни один из них 
не является ее автором; все они были 
«богодухновенными» писателями.  

Предположим, мать двоих сыновей 
хочет написать письмо младшему 
сыну. Если, по ее просьбе, старший 
сын напишет письмо, адресованное 
младшему сыну, от кого тогда будет это 
письмо? Пусть старший сын и записал 
письмо, но оно все же будет письмом 
от матери. По такому же принципу Бог 
призвал определенных людей, которых 
Он счел годными; вдохновленные 
Святым Духом, они записали то, что 
вошло в Библию.

Об этом, во 2-м послании к Тимофею, 
3 : 1 6 ,  г о в о р и т с я :  « В с е  П и с а н и е 
богодухновенно и полезно для научения, 
для обличения, для исправления, для 
наставления в праведности», а 2-е 
послание Петра, 1:21, напоминает: 
«Ибо никогда пророчество не было 
произносимо по воле человеческой, но 
изрекали [его] святые Божии человеки, 
будучи движимы Духом Святым».

В Книге  пророка  Исаии ,  34:16 , 
также говорится: «Отыщите в книге 
Господней и прочитайте; ни одно из сих 
не преминет придти, и одно другим не 
заменится. Ибо сами уста Его повелели, 
и сам дух Его соберет их».

Поскольку автором Библии является 
В с е м о г у щ и й  Б о г,  т о  в  н е й  н е т 
противоречий: Библия последовательна 
на протяжении всего повествования, 
д а же  н е с м от р я  н а  то ,  ч то  е е ,  п о 
вдохновению Духа Святого, записывали 
многие люди.

2. Библия написана по
    вдохновению Святого Духа 
Поскольку Библия была написана 

по вдохновению Святого Духа, то и 
толковаться она должна по вдохновению 
Святого Духа. Попытки комментировать 
Библию, рассуждая по- человечески, 
могут привести людей на путь погибели, 
потому что такое толкование может 
не согласоваться с волей Божьей (2-е 
посл. Петра, 3:16). Когда же толкование 
происходит по вдохновению Духа 
Святого, то мы узнаем, что все главы 
Библии согласуются между собой, и 
одно другим не заменится (Кн. пророка 
Исаии, 34:16). Чтобы сделать ожерелье, 
нужны не только жемчужины. Так и 
духовное значение каждого стиха Библии 
объясняется только в контексте с другими 
стихами Писания.

Например, Деяния, 2:21, говорят: 
«И будет: всякий, кто призовет имя 
Господне, спасется». Но воля Божья 
о спасении, однако, не может быть 
д о с т аточ н о  о бъ я с н е н а  тол ь ко  н а 
основании этого стиха. Как сказал наш 
Господь в Евангелии от Матфея (7:21): 
«Не всякий, говорящий Мне: “Господи! 
Господи!”, войдет в Царство Небесное», 
то есть одно взывание к имени Господа 
не может соответствовать требованиям 
для получения спасения.  Как нам 
напоминает Послание к Римлянам 
(10:10): «...сердцем веруют к праведности, 
а устами исповедуют ко спасению», 
следовательно ,  только  верующие 
сердцем и ставшие праведными могут 
получить спасение, когда устами своими 
исповедуют Спасителя.

Что же значит для человека «веровать 
сердцем»? Послание Иакова, 2:14, задает 
нам вопрос: «Что пользы, братия мои, 
если кто говорит, что он имеет веру, а 
дел не имеет? может ли эта вера спасти 
его?». Когда человек верует сердцем, 
ре зульт атом чего  ст ановит ся  его 
праведность, то при этом видно, как он 
стремится избавляться от своих грехов и 
жить по Слову Божьему.

Более того, в Послании к Римлянам, 
3:28,  читаем:  «Ибо мы признаем, 
что человек оправдывается верою, 
независимо от дел закона». Как бы вы 
не старались жить по истине, вы не 
можете быть оправданы своими делами, 
если они не являются делами веры. 

«Веровать сердцем» - значит достичь 
освящения сердца, результатом которого 
станет непорочное поведение, или, 
другими словами, это значит - совершить 
обрезание сердца.  

Спасение дано только тем верующим, 
кто обрезает свое сердце, верует всем 
сердцем, живет по Слову Божьему 
и устами исповедует имя Господа. 
Рассматривая одни стихи Библии в 
отрыве от других, люди могут неверно 
усвоить истину и прийти к тому, что 
спасение дается любому, кто исповедует 
Иисуса Господом, или подумать, что, так 
как веруешь, все еще можешь получить 
спасение, даже если и живешь в грехе. 
Такое непонимание приведет людей к 
греху и, в конечном счете, к погибели.

Чтобы правильно понимать волю 
Божью, заключенную в библейских 
с т и х а х  и  и х  п о л н у ю  д у х о в н у ю 
значимость, к каждому библейскому 
стиху вы должны найти дополняющую 
его «вторую половину» и толковать их 
вместе, по вдохновению Святого Духа.

3. Слово Божье – вечная истина
Б и б л и я  е с т ь  С л о в о  Б о ж ь е ,  и 

вс е ,  з ап и с а н н о е  в  н е й ,  и с т и н н о . 
И с т о р и ч е с к и е  с в и д е т е л ь с т в а ,  к 
примеру из прошлого Израиля, а также 
события, происходившие с народами 
сопредельных стран, названия мест, 
и м е н а  л юд е й  и  т р а д и ц и и  –  в с е , 
что мы находим в Ветхом Завете, 
свидетельствует об истинности Библии. 

Библия также содержит разнообразные 
пророчества, и наиболее важные из них 
связаны с Иисусом. Весь Ветхий Завет 
содержит Божьи пророчества о рождении 
Иисус а ,  Его  служении ,  Ст растях 
Господних и Воскресении; Новый Завет 
содержит многочисленные рассказы о 
том, как Иисус исполнил Ветхозаветные 
пророчества. 

В  Б ы т и и ,  3 :15 ,  Б о г  п р ед с ка з а л 
рождество Иисуса, то, что родится 
Спаситель народа Израиля. Когда Бог 
проклял змея, Он сказал: «И вражду 
положу между тобою и между женою, и 
между семенем твоим и между семенем 
ее; оно будет поражать тебя в голову, а ты 
будешь жалить его в пяту».

Зде сь ,  «жена»,  или «женщина», 
духовно  символизирует  Израиль . 
Естественно, что только женщины 
р о ж а ю т ,  н о  н е д в у с м ы с л е н н о е 
упоминание «жены» и «ее семени» 
в Cлове Божьем говорит о духовной 
значимости, заключенной в этом стихе. 
В Откровении, 12:5, читаем: «И родила 
она младенца мужеского пола, которому 
надлежит пасти все народы жезлом 
железным; и восхищено было дитя ее 
к Богу и престолу Его». И этот стих 
свидетельствует об Иисусе Христе, 
родившемся в народе Израиля.

Книга пророка Исаии, 7:14, говорит 
нам: «Се, Дева во чреве приимет и родит 
Сына, и нарекут имя Ему: Еммануил», 
а в Книге пророка Михея, 5:2, читаем: 

«И ты, Вифлеем-Ефрафа, мал ли ты 
между тысячами Иудиными? из тебя 
произойдет Мне Тот, Который должен 
быть Владыкою в Израиле и Которого 
происхождение из начала, от дней 
вечных». 

В соответствии с этими пророчествами, 
Иисус был зачат Девой Марией от 
Святого Духа и рожден в хлеву. Когда 
Иисус вошел в Иерусалим, как и было 
предсказано в Книге пророка Захарии, 
9:9, Он сидел на «молодом осле, сыне 
подъяремной» ослицы. И как это было 
предсказано в Псалме, 40:10, Иисус был 
предан и продан Иудой Искариотом, 
одним из Своих ближайших друзей, 
который прежде ел Его хлеб жизни.

Б о л е е  т о г о ,  с у щ е с т в у ю т 
многочисленные подробные пророчества 
во многих книгах Ветхого Завета, в 
том числе в Псалмах, Книге пророка 
Захарии, в которых говорится о страстях, 
погребении, Воскресении и Вознесении 
Иисуса, и каждое из них исполнилось в 
Новозаветные времена.

Библия действительно является 
Словом Божьим, и, как обещано, Он 
обязательно благословит всех тех, кто 
верует в нее и живет по ней. Например, 
как сказал Иисус в Евангелии от Марка 
(9:23): «Если сколько-нибудь можешь 
веровать, все возможно верующему».

Мы также читаем в Исходе, 15:26, что, 
если будем остерегаться греха и во всем 
следовать Божьим заповедям, нас не 
будут терзать болезни. А если болезнь 
постигнет нас оттого, что мы отошли 
от Его заповедей, то, покаявшись и 
разрушив стену греха, разделяющую нас 
с Богом, мы сможем получить исцеление 
благодаря  силе Божьей. 

Дорогие братья и сестры во Христе, 
Бог сказал в Притчах (8:17): «Любящих 

меня я люблю, и ищущие меня найдут 
меня», поэтому во имя Иисуса Христа 
я молюсь о том, чтобы Бог нашел 
вас,  благословлял вас и прилежно 
слушающихся Бога и исполняющих 
Его каждую заповедь привел в Новый 
Иерусалим! 

Вышенаписанная проповедь – Это 
конспект проповеди, проповедуемой во 
время воскресной службы 8 ноября 2009г. 
Если Вы хотите прочитать эту проповедь 
более подробно, посетите наш вебсайт 
(www.manmin.org/russian)и нажмите на 
проповедь

Старший пастор Д-р Джейрок Ли
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